
B3

Bewerbung

 Initiator*innen: Lisa Brockerhoff (KV Bielefeld)

 Titel: Lisa Brockerhoff

Foto

Angaben

Alter: 36

Geschlecht: w

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE Freund*innen,

ich möchte um euer Vertrauen werben und bewerbe mich hiermit um ein Votum auf einen offenen Platz des

Kreisverbands Bielefeld für den Prozess der Listenaufstellung zur Landtagswahl.
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Warum möchte ich das?

Bildungspolitik ist meine politische Heimat – mir liegt am Herzen, ein inklusives Bildungssystem zu erreichen

in dem jedes Kind faire und gleiche Chancen auf gute Bildung bekommt. Um dieses Ziel zu erreichen,

brauchen wir vor allem inklusive Schulen, ein starkes Gesamtschulsystem und ganztägige Bildungsangebote,

am besten im gebundenen Ganztag.

Dabei müssen wir einerseits vor allem die Rechte von Kindern stärken, andererseits müssen wir aber auch

die Strukturen im Bildungssystem im Blick haben. Lehrer*innen müssen für neue Aufgaben geschult und

ausgebildet werden, Strukturen für echte multiprofessionelle Teams müssen aufgebaut werden und Gebäude

fit für die Zukunft gemacht werden und und und… ,Denn nur mit guten Rahmenbedingungen können diese

Ziele erreicht werden.

Vor ungefähr eineinhalb Jahren, habe ich mich für euer Vertrauen in der Kommunalwahl beworben und

konnte über meinen Direktwahlkreis in den Bielefelder Rat einziehen. Meine Arbeit im Schul- und

Sportausschuss und als Ausschussvorsitzende im Kulturausschuss erfüllt mich mit Freude. Ich streite gerne

mit euch gemeinsam für eine gerechte, faire und inklusive Schullandschaft in Bielefeld. Schon damals habe

ich angemerkt, dass mir bewusst ist, dass Schul- und Bildungspolitik auf Landesebene entschieden wird, wir

aber vor Ort an kleinen Stellschrauben Veränderungen bewirken können. Diese Meinung teile ich noch heute

– würde mich aber über euer Vertrauen freuen, Bildungspolitik auf Landesebene mitzugestalten – für

Bielefeld und für die zukünftigen Generationen.

Kurz zu meiner Person:

Ich bin 36 Jahre alt, komme aus Köln und nach Bielefeld hat mich mein Studium gelockt. Nach mehrjährigen

Auslandsaufenthalten in Schweden, Norwegen und Belgien bin ich seit 2019 wieder in Bielefeld und seit der

Europawahl als Wahlkampfreferentin beim Kreisverband aktiv. Neben Schulpolitik liegt mir auch Klimapolitik

sehr am Herzen. Ich konnte in Belgien die Entwicklung einer autofreien Innenstadt miterleben, bin

leidenschaftliche Fahrradfahrerin und setzte mich gerne für eine bessere Fahrradinfrastruktur in unseren

Städten ein – eine Verbindung zur Schulpolitik sehe ich in dem wichtigen Themenfeld Schulwegsicherheit.

Hier kann auch auf Landesebene zum Beispiel durch verbindliche Schul-Mobilitätspläne viel passieren –

diese Idee hat der Kreisverband als Projekt für das kommende Landtagswahlprogramm eingereicht. So

kommen Kinder und Jugendliche nicht nur sicher zur Schule, sondern lernen ganz nebenbei klimaneutrale

Fortbewegung kennen und schätzen!

Ich würde mich über eure Votum für die Listenaufstellung zur Landtagswahl sehr freuen.

Lisa B.
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B6

Bewerbung

 Initiator*innen: Christine Göhde (KV Bielefeld)

 Titel: Christine Göhde

Foto

Angaben

Alter: 41

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: D\"usseldorf

Selbstvorstellung

Vorstand (Schriftführerin) des KV Bielefeld
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Votum der LAG Hochschulpolitik

Teilnahme an dem Begleitprozess des AK Personalentwicklung des KV

Mitarbeit in der LAG Hochschulpolitik, LAG Wirtschaft und LAG Finanzen

_____________________________________________________________

Liebe Freundinnen und Freunde,

hochschulpolitische und soziale Themen vorantreiben, Impulse setzen, gemeinsam OWL im Landtag

vertreten, das ist meine Motivation für eine Bewerbung als Landtagskandidatin. Vor diesem Hintergrund

bewerbe ich mich heute, um ein Votum des KV.

Hochschul- und Wissenschaftspolitik ist ein spannendes und dynamisches Politikfeld. Es zieht mich seit

Jahren immer wieder in seinen Bann. Auf diese Weise ist meine Biographie eng mit der nordrhein-

westfälischen Hochschulpolitik verwoben. Oder anders gesagt: Die hochschulpolitischen Themen und Trends

spiegeln sich auf verschiedene Art und Weise in den einzelnen (beruflichen) Stationen meines Lebenslaufes

wider. Eine Besonderheit der nordrhein-westfälischen Bildungspolitik – das Oberstufen-Kolleg - hat meine

Biographie und meine Liebe zur Region und zur Stadt in besonderer Weise geprägt. Aus diesem Grund

wohne ich Bielefeld und arbeite an der Universität Paderborn. Dort leite ich als Referentin die Geschäftsstelle

der Kanzlerkonferenz der Universitäten des Landes NRW.

Während meines Diplomstudiums der Organisationssoziologie legte ich einen Schwerpunkt auf den Bereich

Hochschulorganisation und Hochschulentwicklung, durch mein politisches Engagement, z.B. als

Sozialreferentin des AStA oder auch als stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte der Universität Bielefeld,

nutzte ich die entstehenden Synergien aus Theorie und Praxis für mein politisches Handeln. Die

Vielschichtigkeit und die Querverbindungen der Hochschulpolitik auch zu anderen Politikfeldern wie z.B. der

Sozialpolitik, die manchmal auf den ersten Blick nicht ersichtlich sind, bergen -meiner Meinung nach- ein

enormes Gestaltungspotential.

Die Diskussion um das zukünftige Arbeiten & Studieren auf dem Campus hat im Zuge der Pandemie Fahrt

aufgenommen. Sie wird die Universitäten die kommenden Jahre begleiten und die Hochschulpolitik prägen.

Dabei gilt es auch den Sanierungs- & Modernisierungsstau in den (finanziellen) Blick zunehmen. Wie z.B.

Räume und Flächen zukünftig an den Hochschulen genutzt werden können, wird derzeit unter verschiedenen

Aspekten diskutiert: Demographischer Wandel, gute Beschäftigungsbedingungen in Forschung und Lehre,

Studium der Zukunft und natürlich Digitalisierung. Dabei gilt es die finanzpolitische und soziale Dimension der

(digitalen) Transformation – nicht nur an den Hochschulen – stärker in die politischen Entscheidungsprozesse

einzubetten.
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Die Pandemie verstärkt die soziale Ungleichheit. Die Auswirkungen auf Bildungsverläufe lassen sich bereits

jetzt erahnen. Die Aufnahme eines Studiums oder einer Ausbildung sowie die Entscheidung für den

Karriereweg in die Wissenschaft darf nicht von der Herkunft und der ökonomischen Belastbarkeit des

Elternhauses abhängen. Aus diesem Grund ist eine auskömmliche Studien- und Ausbildungsfinanzierung

-meiner Meinung nach- unabdingbar. Angesichts des Fachkräftemangels gilt es darüber hinaus wieder eine

Balance der gesellschaftlichen Anerkennung zwischen der dualen Berufsausbildung und des

Hochschulstudiums herzustellen. Die Studien- und Ausbildungs-inhalte müssen zukunftsorientiert und

tragfähig ausgestaltet werden.

Ich möchte mich u.a. mit diesen Aspekten der Hochschul- und Wissenschaftspolitik sowie der Sozialpolitik

beschäftigen und mein Wissen in die Fraktion und somit in das Parlament einbringen. Aus diesem Grund

werbe ich um Euer Vertrauen und um ein Votum des KV Bielefeld für eine nachhaltige Hochschulpolitik.

Zukunft gemeinsam gestalten, mit starken Inhalten und einer fairen Debattenkultur Impulse im Landtag

setzen.

Ich freue mich auf Eure Anregungen, Anmerkungen und Fragen.

Unterschrift (eingescannt)
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B8

Bewerbung

 Initiator*innen: Christina Osei (KV Bielefeld)

 Titel: Christina Osei

Foto

Angaben

Alter: 55

Geschlecht: Weiblich

Geburtsort: Halle in Westfalen

Selbstvorstellung

Bewerbung um ein Votum für die Landtagswahl 2022
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Liebe Freund*innen und Freunde,

„Gleicher Lohn für gleiche Arbeit“ 

Diese Forderung habe ich das erste Mal vor über 30 Jahren als Gewerkschaftlerein gestellt. Leider hat sich

seitdem nicht viel geändert und die Lohnlücke liegt heute immer noch bei circa 20%.

Deshalb ist es notwendig, dass diese Forderung weiterhin besteht. Ich möchte jetzt diese Forderung mit

Nachdruck auf Landesebene stellen und bewerbe mich bei Euch um ein Votum für die Landtagswahl 2022.

Neben der Gleichstellungspolitik ist die Kulturpolitik eins meiner Herzensthemen, denn ohne den

kulturellen Wandel hin zu mehr Nachhaltigkeit und Diversität werden wir die gesellschaftliche Transformation

der Klimakrise nicht schaffen. Und wie die Welt ohne Kultur aussähe, das hat uns die Corona-Pandemie ganz

deutlich vor Augen geführt.

Mein politischer Antrieb ist die Gerechtigkeit in all ihren Facetten. Zum Beispiel die Gerechtigkeit

zwischen den Generationen, denen wir verpflichtet sind und eine halbwegs intakte Umwelt hinterlassen

müssen, aber auch die anfangs erwähnte Geschlechtergerechtigkeit und natürlich die soziale Gerechtigkeit.

Mit dem Slogan „Gerechtigkeit für Alle“ bin ich vor vier Jahren das erste Mal als Landtagskandidatin

angetreten. Heute bitte ich erneut um Euer Vertrauen um meine politische Arbeit auf ein neues Level zu

bringen, nämlich auf die Landesebene.

Zu meiner Person: Ich bin Christina Osei, bin 55 Jahre alt und arbeite als Vertriebsmitarbeiterin bei einem

mittelständischen Unternehmen des graphischen Gewerbes. Ich lebe mit meiner Familie seit über 20 Jahren

in Bielefeld - Gadderbaum. Seit 2014 arbeite ich dort in der Bezirksvertretung mit, bin 2017 als Nachrückerin

in die GRÜNE Ratsfraktion gekommen, deren Fraktionsvorsitzende ich seit der Kommunalwahl im letzten

September, zusammen mit meinem Kollegen Jens Julkowski-Keppler, bin. Im November letzten Jahres

wurde ich vom Rat der Stadt zur Bürgermeisterin gewählt. Ich bekleide dieses Amt als erste GRÜNE Frau in

Bielefeld.

Herzlichst Eure

Unterschrift (eingescannt)
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B14

Bewerbung

 Initiator*innen: Romy Mamerow

 Titel: Romy Mamerow

Foto

Angaben

Alter: 53

Geschlecht: w

Geburtsort: Karl-Marx-Stadt

Selbstvorstellung

Kohleausstieg und Energiewende konsequent anpacken, für Klimaschutz und Gerechtigkeit
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Liebe Bielefelder Grüne,

ich bewerbe mich um euer Votum für die Landtagswahl.

Mein politischer Kompass war in der Vergangenheit vor allem das Thema soziale Gerechtigkeit. Meine

politische Heimat war ursprünglich die SPD bis die Wucht der Fridays for Future-Bewegung auch unseren

Frühstückstisch erreicht hat. Das kompromisslose Engagement der Kinder und Jugendlichen, aber auch die

Diskussionen mit unseren beiden Töchtern, haben mir die Dramatik der Klimakrise erst wirklich vor Augen

geführt.

#AllesfürsKlima

Seitdem engagiere ich mich mit vollem Einsatz in der Klimabewegung. Ich habe in Bielefeld Parents for

Future und das Klimabündnis mitgegründet. Wir haben mit zahlreichen Aktionen auf das Thema Klimaschutz

aufmerksam gemacht und vor allem dafür geworben, dass die Wähler*innen ihr Kreuz einer Partei geben, die

sich ernsthaft für diese Menschheitsaufgabe engagiert. Wir haben zusammen mit Fridays for Future 2019 von

der Straße aus die Anerkennung des Klimanotstands erreicht; 2021 hat der Bielefelder Stadtrat beschlossen,

das Handlungsprogramm Klimaschutz auf das ambitionierte Ziel 2035 hin auszurichten.

Dieser Prozess hat mich nachträglich in meinem Entschluss bestärkt, dass es richtig war, mich auch politisch

zu engagieren. Den Druck nur auf die Straße zu bringen, reicht eben nicht aus, Veränderungen können nur

im politischen Dialog gelingen. Wobei, und das gehört zur Wahrheit dazu, das gelingt am besten mit einer

politischen Mehrheit. Genau dafür hat die Klimaschutzbewegung bei den letzten drei Wahlen – wie ich finde –

sehr erfolgreich gekämpft.

Konsequenter Klimaschutz mit sozialem Ausgleich

Nun stehen wir im nächsten Jahr im bevölkerungsreichsten Bundesland, einem Kohleland, vor einer immens

wichtigen Wahl. Es gilt, den Industriestandort NRW ökologisch und sozial umzubauen. Dass die

schwarz/gelbe Landesregierung die Klimakrise nach wie vor nicht mit der gebotenen Dringlichkeit behandelt,

zeigt sich an vielen Entscheidungen. Hautnah habe ich das bei dem Prozess der Schließung der

energie.agenturNRW erlebt. Um dagegen vorzugehen hat das Klimabündnis Bielefeld u.a. eine Petition zum

Erhalt dieser so wichtigen Institution gestartet.

Digitalisierung und Wirtschaft

Neben dem Klimaschutz beschäftigen mich die Themen Digitalisierung und Wirtschaft. Seit meinem Studium

bin ich in der freien Wirtschaft beschäftigt, die ersten sieben Jahre davon in einem großen Konzern. Seit

mehr als 15 Jahren arbeite ich bei einem mittelständischen Softwareanbieter und bin nebenberuflich mit einer

Kommunikations-Agentur selbstständig tätig. Beruflich habe ich viele Höhen, zwischenzeitlich aber auch

Tiefen erlebt. Ich weiß zu welchen Entscheidungen Unternehmen gezwungen sein können, was

Wirtschaftskrisen und die Auswirkungen von Corona und Kurzarbeit bedeuten. Ich weiß wie sich

Arbeitslosigkeit anfühlt und kenne auch das schale Gefühl, Mitarbeitende entlassen zu müssen. Ich weiß,

was unternehmerischer Mut und Innovationskraft bewirken können und bin sicher, dass es in der Politik

Menschen braucht, die diese Erfahrungen selbst gemacht haben.

#AllefürsKlima
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Dazu repräsentiere ich sicherlich auch viele grüne Neuwähler*innen. Menschen, die wie ich, erst sehr spät

erkannt haben, was für uns, aber vor allem für unsere Kinder weltweit auf dem Spiel steht. Ich bin überzeugt,

dass ich mit meiner Vita dazu beitragen kann, die Menschen in NRW auf den Weg in eine klimagerechte

Zukunft mitzunehmen. Ich bin, zumindest in Bielefeld und auch darüber hinaus, ein wichtiges Bindeglied zu

einer starken außerparlamentarischen Klimabewegung und ich kenne die Erwartungen an uns Grüne. Ich

möchte mit aller Kraft dafür kämpfen, dass wir auch auf Landesebene den Klimaschutz zu unserem

Hauptanliegen machen, ihn bei allen Gesetzen und Verordnungen berücksichtigen.

Liebe Mitglieder des Kreisverbandes Bielefeld, ich bitte euch um euer Votum für meine Kandidatur.

Romy

___

GRÜNES Engagement
- Mitarbeit am Kommunalwahlprogramm 2019

- Mitglied im Verhandlungsteam zum Koalitionsvertrag im Bereich Klima- und Umweltschutz

- Sachkundige Bürgerin im AfUK, BISB, FiPA, Ersatzmitglied im Digitalisierungsausschuss

- Arbeit in der BZV Schildesche

- Verwaltungsrat Sparkasse Bielefeld

- AG Wirtschaft

Beruf

- Studium Geschichte, Wirtschaftswissenschaften, Kunst an der Universität Bielefeld, Abschluss: Magister

Artium

- seit 15 Jahren Leiterin Marketing/PR Weber Data Service

- Mitglied im Bielefelder Kompetenz Netzwerk e.V. Bikonet

- Mitglied in der Bundesvereinigung Logistik
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B1

Bewerbung

 Initiator*innen: Ruth Wegner

 Titel: Ruth Wegner

Foto

Angaben

Alter: 64

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Bielefeld

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ein Ergebnis der Wahl vom Sonntag ist das Abschneiden der CDU in Nordrhein-Westfalen. 24,1 Prozent - ein

deutliches Zeichen, dass Armin Laschet in NRW abgewählt ist. Und die 14,8 Prozent für die Grünen sind ein
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deulicher Hinweis auf die Chancen, die wir im nächsten Jahr bei den Landtagswahlen haben.

Auf der LDK im Dezember wird dafür das Programm vorgestellt und diskutiert. Ich möchte dabei sein, die

Kandidat*innen aus Bielefeld und OWL unterstützen und etwas von der Stimmung für die Zeit bis zur

Landtagswahl mit nach Bielefeld bringen. Ich freue mich, wenn ich eure Stimmen bekomme und den KV als

Delegierte in Siegen vertreten kann.

Mit herzlichen Grüßen, Ruth

Seite 2 / 2



B2

Bewerbung

 Initiator*innen: Henrik Reimann (KV Bielefeld)

 Titel: Henrik Reimann

Foto

Angaben

Alter: 23

Geschlecht: m

Geburtsort: Rostock

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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gerne möchte ich mich als euer Deligierter für die LDK bewerben. Viele von euch kennen mich aus dem

Wahlkampf oder von der Grünen Jugend, wo ich mich seit einigen Jahren einbringe, manche vielleicht auch

aus der AG MoVe. Ihr habt gesehen, dass ich mich mit großer Leidenschaft und Fleiß für unser gutes

Ergebnis eingesetzt habe und dieses Engagement möchte ich gerne zur LDK mitbringen. Ein paar Infos zu

mir: ich studiere Politik an der Uni Bielefeld mit einem Schwerpunkt auf Umwelt- und Verkehrsthemen sowie

der Europapolitik. Ich bin leidenschaftlicher Boulderer und jobbe im Kletterpark. In meiner Freizeit zeichne ich

Eisenbahn-Streckennetze (Nach Osnabrück, Paderborn und Lemgo - zweigleisig und elektrifiziert!). Leider

kann ich mich euch bei der MV nicht persönlich vorstellen. Wenn ihr mir euer Vertrauen schenken mögt, dass

ich mich mit aller Kraft für unsere Themen auf der LDK einsetze, würde ich mich aber sehr über eure Stimme

freuen.

Viele Grüße

Henrik

Unterschrift (eingescannt)
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B4

Bewerbung

 Initiator*innen: Lisa Waimann

 Titel: Lisa Waimann

Foto

Angaben

Alter: 34

Geschlecht: w

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder,

ich möchte mich bewerben als ordentliche LDK-Delegierte. Die LDK in diesem Winter ist mit der Aufstellung

von Programm und Liste sehr bedeutsam und ich möchte meinen Beitrag leisten, dass unser Wahlprogramm
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ambitionierte Antworten für die dringlichen Fragen unserer Zeit liefert und wir eine Reserveliste wählen, die

der Vielfältigkeit unserer Gesellschaft gerecht wird.

Für mich hat die Bundestagswahl gezeigt, dass die Bedrohung durch den Klimawandel noch nicht

ausreichend ernst genommen wird. Der Erhalt unserer Lebensgrundlagen durch die Einhaltung der Pariser

Klimaziele ist aber unabdingbar für eine gute und faire Politik in allen anderen Themenfeldern. Gute Bildung,

soziale und globale Gerechtigkeit, Gesundheit, Demokratie, Menschenrechte, Wohlstand – hierfür brauchen

wir den Erhalt der klimatischen Verhältnisse.

Für mich ist es wichtig, dass die GRÜNEN NRW diesen Fokus mit Programm und Liste deutlich machen.

Mobilitätswende, Flächenverbrauch, Energiewende, Digitalisierung, Wohnungspolitik sind einige wichtige

Stellschrauben, die auf Landesebene dafür zentral sind.

Wichtig ist mir dazu, dass unser Wahlprogramm eine echte Alternative im Bereich Bildung und Kita zum

schwarz-gelben Chaos bietet. Die Pandemie hat einmal mehr deutlich gezeigt, welch geringen Stellenwert

Kinder, Jugendliche und Familien der konservativ-liberalen Weltsicht haben. Das können wir besser!

Ich freue mich, wenn ihr mir eure Stimme gebt ?

Herzliche Grüße

Lisa
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B5

Bewerbung

 Initiator*innen: Peter Pütz (KV Bielefeld)

 Titel: Peter Pütz

Angaben

Alter: 34

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

gerne möchte ich bei der LDK für ein progressives und den Krisen unserer Zeit angemessenes

Wahlprogramm und ein dazu passendes Abgeordneten-Team eintreten.

In den vergangenen Monaten habe ich sehr viel mit bundespolitischen Themen beschäftigt, aber auch die

Arbeit der LAGs Wirtschaft und LAGs Finanzen begleitet. Auf der letzten LDK wurde ein Papier zu fairen

Bedingungen für kleine Unternehmen und Selbständige

(https://gruene-nrw.de/2021/08/faire-bedingungen-fuer-kleine-unternehmen-und-selbstaendige/)

verabschiedet, an dem ich mitgearbeitet habe und dessen Inhalt ich auch gerne im Landtagswahlprogramm

wiederfinden möchte. Dafür und ebenso für ambitionierte umweltpolitische Maßnahmen im Wahlprogramm

möchte ich mich vor und auf der LDK einsetzen.

Auf bald und beste Grüße

Peter
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B7

Bewerbung

 Initiator*innen: Christina Osei (KV Bielefeld)

 Titel: Christina Osei

Foto

Angaben

Alter: 55

Geschlecht: Weiblich

Geburtsort: Halle in Westfalen

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder,
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Das Ergebnis der Bundestagswahl hat gezeigt, dass das Thema Klimaschutz noch nicht so bei den

Menschen angekommen ist, wie es nötig wäre um das 1,5 Grad Klimaziel zu erreichen. Auf Bundesebene

noch etwas mehr, als hier bei uns in Bielefeld.

Das macht mich einerseits betroffen, auf der anderen Seite motiviert es mich, mich noch stärker

einzubringen. Auf der LKD im Dezmber werden dafür auf Landesebene die Weichen gestellt; neben der

Landesliste NRW wird auch das Landtagswahlprogarmm beschlossen. Dabei möchte ich gerne als

Delegierte mitwirken undmitdiskutieren, damit unsere Themen im kommenden Landtag stärker vertreten sind.

Dafür bitte ich um Eure Stimme.

Eure

Unterschrift (eingescannt)
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B9

Bewerbung

 Initiator*innen: Christine Göhde

 Titel: Christine Göhde

Foto

Angaben

Alter: 41

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: D\"usseldorf

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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ich bewerbe mich um einen Frauen-Platz in der Delegation des KV Bielefeld für die LDK im Dezember. In

Siegen wird u.a. das Wahlprogramm für die Landtagswahl 2022 beraten und verabschiedet.

Im Bundestagswahlkampf haben, wir deutlich gemacht, dass Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit Hand in

Hand gehen. Diesen Ansatz gilt es weiterzuverfolgen und auf die Bedarfe in Nordrhein-Westfahlen

abzustimmen. Gerade vor dem Hintergrund der Pandemie werden hochschulpolitische und soziale Themen

in den kommenden Jahren verstärkt auch unter finanziellen Aspekten diskutiert werden. Hier finde ich es

wichtig u.a. Impulse für Teilhabe und Chancengerechtigkeit zu setzen.

Vor dem Hintergrund, dass ich in der LAG Finanzen, Wirtschaft und Hochschulpolitik mitwirke, würde ich

gerne an der Debatte teilnehmen und innerhalb der Delegation -wenn gewünscht- die fachlichen

Einschätzungen der LAGen zu dem Programmprozess weitergeben.

Aus diesen Gründen würde ich mich sehr über eine Mandatierung von Euch freuen.

Christine
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B10

Bewerbung

 Initiator*innen: Maximilian Friebe (KV Bielefeld)

 Titel: Max Friebe

Foto

Angaben

Alter: 19

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Bielefeld

Selbstvorstellung

Hey ihr,
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auf der kommenden LDK werden wir unser Team für die nächste Landtagsfraktion zusammenstellen. Diese

Landtagsfraktion wird mit Abstand die wichtigste für die kommenden Jahre sein, da wir nur noch wenig Zeit

haben, die Klimakrise in den Griff zu bekommen. Gleichzeitig erleben wir als GRÜNE den größten Zuspruch

aller Zeiten, was uns zeigt, dass wir diejenigen sind, denen die Lösungen dieser Probleme anvertraut

werden. Meine Generation wird diejenige sein, die am meisten mit den Folgen der Klimakrise zu kämpfen

hat, weswegen ich mich dafür einsetze, diese Stimmen im kommenden Landtag zu sehen.

Neben meiner Tätigkeit als Sprecher der Grünen Jugend Bielefeld bin ich auf europäischer Ebene bei FYEG,

dem europäischen Dachverband der Grünen Jugenden, aktiv, außerdem studiere ich Physik. Mein

besonderer Fokus liegt dabei auf der Astroteilchenphysik.

Ich durfte euch bereits zweimal auf den letzten beiden regulären LDKen vertreten, was mir großen Spaß

gemacht hat und würde mich freuen, dies ein weiteres Mal tun zu dürfen.
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B11

Bewerbung

 Initiator*innen: David Graben (KV Bielefeld)

 Titel: David Graben

Foto

Angaben

Alter: 27

Geschlecht: m

Geburtsort: Paderborn

Selbstvorstellung

Hi,
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ich möchte mich als stellvertretender Delegierter für die LDK bewerben. Leider kann ich heute nicht an der

MV teilnehmen und mich persönlich vorstellen, da ich diese Woche im Urlaub bin.

Ich bin David, 27 Jahre alt, im Vorstand der Grünen Jugend Bielefeld und seit gut einem Jahr Mitglied bei der

Grünen Jugend und den Grünen. Neben den anderen Grünen Themen ist mir vor allem die Einhaltung des

1,5°-Ziels wichtig.

Bei der digitalen LDK im April war ich bereits einmal stellvertretender Delegierter und möchte das gerne

wieder machen. Am Freitag werde ich allerdings nicht einspringen können, weil ich da arbeiten muss.

Viele Grüße

David
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B12

Bewerbung

 Initiator*innen: Hanna Graben (KV Bielefeld)

 Titel: Hanna Graben

Foto

Angaben

Alter: 25

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Salzkotten

Selbstvorstellung

Hallo,
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einige von euch kennen mich sicherlich aus dem Bundestagswahlkampf oder aus der Grünen Jugend, bei

der ich im Vorstand bin. Ich bin seit ungefähr einem Jahr bei den Grünen und bringe mich aktiv ein. Bei der

letzten (digitalen) Listen-LDK war ich bereits stellvertretende Delegierte und möchte mich gerne wieder als

Stellvertreterin bei der LDK einbringen.

Gerade jetzt ist es wichtig, dass wir endlich Maßnahmen zur Erreichung des 1,5-Grad-Ziels ergreifen, die

Verkehrswende voranbringen und für Gleichberechtigung und soziale Gerechtigkeit in allen Lebenslagen

eintreten. Als wissenschaftliche Mitarbeiterin im Fachbereich Sozialwesen an der FH Bielefeld liegen mir

außerdem Bildungs- und Hochschulthemen besonders am Herzen.

Ich bin diese Woche im Urlaub und kann mich deshalb leider nicht persönlich bei euch vorstellen. Trotzdem

freue ich mich sehr, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt.

Herzliche Grüße

Hanna
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B13

Bewerbung

 Initiator*innen: Franz Purucker (KV Bielefeld)

 Titel: Franz Purucker

Foto

Angaben

Alter: 32

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Jena (Th\"uringen)

Selbstvorstellung

Seit vergangenen Jahr darf ich uns Grüne in der Bezirksvertretung Mitte mit einem Mandat vertreten und

kämpfe gemeinsam mit meinen fünf Mitstreitern darum, dass Bielefelds Innenstadt noch grüner, autofreier,

fahrradfreundlicher und schöner wird. Mitglied der Grünen bin ich bereits seit meiner Schulzeit, wo ich in
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Thüringen bereits Plakate geklebt und Flyer in meinem 400-Einwohner-Heimatdorf verteilt habe.

Durch mein Volontariat bei der Tageszeitung Neue Westfälische kam ich nach meinem Journalismus-

Studium 2015 nach Bielefeld, ein Jahr später folgte meine Frau und unsere vier Kinder. Als Redakteuer einer

Wochenzeitung im Paderborner Land erlebe ich Politik von der anderen Seite des Schreibtischs und schreibe

dort über verschiedene lokalpolitische Themen,

Bei den Bielefelder Grünen sind meine Frau und ich nun seit rund drei Jahren. Während meine

Schwerpunkte die Bereiche Verkehr, ÖPNV und Mobilität sind, engagiert sich meine Frau in den

Themenfeldern Kitas, Jugendhilfe, Schulen und Sozialpolitik. Sie sitzt zudem für uns Grüne im Stadtrat und

im LWL.

Wir bewerben uns gemeinsam um einen Platz zur Landesdelegiertenkonferenz (Delegierte(r) plus

Stellvertreter(in)), um uns dort gegenseitig vertreten zu können. Geplant ist also ein Familienausflug ;-)
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